

03.02.2021 - 10:26 Uhr

Ventura Elvis80 Skeleton: Un héritage futuriste



VENTURA ELVIS80 SKELETON

FAÇONNEZ LE MONDE DE DEMAIN AVEC CETTE MONTRE TRIANGULAIRE ICONIQUE

Lorsque Hamilton crée la première montre électrique en 1957, le public obtient un aperçu de la montre du futur. La science-fiction est devenue réalité à l'intérieur d'un boîtier peu conventionnel à trois côtés et une impulsion électrique traversant son cadran : la légende de la Ventura était née. Cette création emblématique de l'ère spatiale prend sa forme la plus futuriste à ce jour avec la nouvelle Ventura Elvis80 Skeleton. Nous avons réinterprété la forme classique de la Ventura pour créer le boîtier épuré et ergonomique du modèle Elvis80, baptisé en honneur du plus grand fan de la Ventura, Elvis Presley lui-même.

Meilleures salutations,

ANDREAS SIEGENTHALER
BRAND MANAGER SCHWEIZ

MOBILE: +41 79 229 91 71

Medieninhalte



VENTURA ELVIS80 SKELETON -
H24525331

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100053444/100864541> abgerufen werden.